

Hari Raya Waisak, Vihara Dhamma Susena Cakranegara Gelar Berbagai Kegiatan

Syafruddin Adi - NTB.PUBLIKNTB.COM

May 23, 2024 - 14:02



Ketua Vihara Dhamma Susena Cakranegara, kota Mataram Hendy Kang Prabowo, Kamis (23/05/2024)

Mataram NTB - Sejumlah acara dalam rangka Hari Raya Waisak 2024 / 2568 TB dilaksanakan pengurus Vihara Dhamma Susena Lingkungan Karang Sidemen, Kelurahan Cakranegara Timur, Kecamatan Cakranegara, Kota Mataram.

Sementara tema yang diambil Vihara Dhamma Susena pada Perayaan Waisak tahun 2024 / 2568 TB yakni “Keharmonisan merupakan pedoman hidup berdampingan dalam berbangsa”.

Hendy Kang Prabowo, Ketua Vihara Dhamma Susena Cakranegara, Kota Mataram, kepada media memaparkan bahwa serangkaian kegiatan Waisak tahun ini dilaksanakan oleh pengurus Vihara Dhamma Susena diantaranya Bansos, kunjungan ke sesepuh dengan menyerahkan Parael, mandi Budha serta rangkaian ibadah Waisak dan terakhir ditutup dengan puncak acara Meditasi pada pukul 21 lewat 52 menit 42 detik Wita, dimana waktu tersebut sebagai detik-detik pelaksanaan Meditasi serentak.

Seperti yang dilakukan saat ini lanjutnya, menggelar Bakti sosial dengan membagikan 150 Paket Sembako kepada masyarakat yang tinggal di sekitar Vihara.



“Ini wujud kepedulian dan kebersamaan kami dengan masyarakat di sekitar tempat beradanya Vihara Dhamma Susena yaitu lingkungan Karang Sidemen Cakranegara, “ ucap Ketua Vihara Dhamma Susena.

Selain paket sembako lanjutnya, Bakti sosial dalam rangka Waisak tahun ini, pengurus Vihara Dhamma Susena juga menyiapkan ratusan parcel / Paket sembako yang diperuntukkan kepada para sesepuh dan masyarakat seumat yang membutuhkan.

“Selain di lingkungan Vihara paket Bansos atau Parsel juga kami siapkan untuk para sesepuh terutama yang banyak berperan terhadap keberadaan Vihara Dhamma Susena yang saat ini sudah umur. Begitu pula kepada saudara kami seumat yang membutuhkan kami juga sudah persiapkan seperti saudara kita umat Buddha di Lombok utara,” jelas Pria yang kerap disapa Kang ini.

Kang berharap melalui rangkaian perayaan Waisak tahun ini hubungan silaturahmi antar sesama umat dan umat lain terutama yang berada di sekeliling Vihara dapat semakin harmoni sesuai tema Waisak Tahun 2024 / 2568 TB bahwa hidup berdampingan haruslah Harmonis sebagai ciri khas hidup berbangsa,” tutupnya.



BERKUNJUNG KE SESEPUH

Jamal Buyung salah satu sesepuh Vihara Dhamma Susena yang berkesempatan dikunjungi di kediamannya di wilayah Kelurahan Abian Tubuh Cakranegara. Kehadiran Pengurus Vihara Dhamma Susena yang datang membawa bingkisan parcel memberikan semangat tersendiri kepada dirinya.

Selaku sesepuh, Buyung sapaan akrabnya sangat berharap kepada pengurus Vihara untuk selalu banyak berbuat untuk orang lain. Apa yang semestinya bisa kita lakukan maka harus kita lakukan. Kita hanya berbuat sesuai kemampuan yang ada, selebihnya kita serahkan ke rekan-rekan.

Menjalin hubungan baik (silaturahmi) dengan banyak orang sangat diperlukan, begitu pula keberadaan seseorang sedapat mungkin bisa memberikan manfaat untuk orang lain, termasuk keberadaan Vihara Dhamma Susena agan diusahakan memberi manfaat bagi lingkungan maupun masyarakat sekitar.

“Satu sama lain itu harus saling mengasihi, silaturahmi antar sesama dan masyarakat harus tetap dijaga dan keberadaan Vihara di lingkungan itu harus memberikan manfaat sehingga hubungan dengan masyarakat tetap harmonis, “ucap Buyung.

Bagi Pria sesepuh ini, materi yang diburu semua orang bukanlah salah satu yang terpenting dalam hidup dimana spiritual juga sangat tidak kalah pentingnya bagi keharmonisan hidup bermasyarakat. (Adb)